30 janvier 2021 - Invitation pour une téléconférence de la Comcom : réponse du CEA...

Monsieur le Président,

Le collectif « à pas de loutre » nous fait part de votre invitation à la réunion du 4 février portant sur le dossier de la révision du PLU de Montbel en vue d'une urbanisation.

Pour ce qui concerne le CEA, nous vous remercions de cette invitation mais vous informons de notre absence ce jour-là.

En effet, au vu:

- des très grands enjeux environnementaux insuffisamment pris en considération et d'un dossier qui avance par ailleurs à grands pas,
- d'une opposition massive de toutes les associations environnementales qui ne peut faire l'objet de compromis trouvés dans un échange limité en visio-conférence,
- des conditions très difficiles dans lesquelles se déroule cet échange (confinement imminent, réunion virtuelle) que nous ne pouvons cautionner par notre présence comme une véritable transparence,
- d'orientations contraires à celles de votre Schéma Touristique qui préconise une mise en réserve du site,

nous réservons d'autres directions à notre action.

Nous vous suggérons de prendre le temps pour un véritable débat par des temps meilleurs, peut-être sous le forme de réunions publiques. Et en attendant, d'établir un moratoire pour ce projet qui ne fait pas l'unanimité.

En vous remerciant pour votre compréhension, cordialement...